



### 【前期前半スタート】 8/22日前期後半スタート

全校集会での校長講話から・・・『4月に私たちは、小川小をさらに「楽しい学校」にしたいと願いましたね。そして、校長先生は、「そのためには一生懸命に頑張ることが大切で、一生懸命に頑張らなければ、楽しいことは起きない、作れないのだよ。」と話しました。覚えていますか。10月2日に運動会があります。5・6年生はその前に大きな行事もあります。運動会が終わると陸上記録会、11月にはコスモス祭ですね。力を発揮するとき頑張るときです。皆さんの成長と楽しい学校づくりをととても期待しています。』

・・・一人でも多くの充実した子供達の笑顔を見たいものです。よろしくお祈りします。  
熊本地震による休校の補習で、夏休みを8月21日に終えましたが、ご家庭の全面的なご協力を得て、全員しっかりと猛暑を乗り越え、元気に9月半ばを迎えましたことに心より感謝致します。また、9月2日の校内水泳大会においても、多数のご家族の応援の中で、子供達が、一生懸命に泳ぐ経験ができましたことにお祝いとお礼を申し上げます。殆どの子供が自己ベストで泳いでいたようです。特に6年生の泳ぎは、すごいものがあり、大変嬉しいことでした。リーダーとして、今後の活躍を楽しみにしています。

### 5年集団宿泊教室（豊野少年自然の家）9/7・8（水、木）

担任の先生の指導のもと、子供達は「絆をつくる」「役割をはたす」のめあてを持って参加しました。校長からは『自立の力と協同する力』をつけるために「自主」的に行動することと、「自律（自分をしっかりとコントロールする力）」の心で5分前行動をする・皆と共に行動することの大事さを話しました。子供達は、大変よく頑張り、野外炊さん(カレーづくり)の片付けでは、ここ一年間の利用団体の中で一番良かったとほめられ、部屋片付け点検でも殆どの部屋が一発合格でした。頑張っって力をつけてほめられ、また級友と楽しい活動ができた二日間でした。自然の家の先生方にも大変感謝致します。

### 宇城小体連水泳大会 7/26（豊野小プール）

6年生と5年生の代表が出場しました。皆、必至の頑張りを見せ、いい泳ぎをしました。また、他校の選手のよい泳ぎやマナーを見て勉強することもできました。

6年男子の三種目で3位入賞をしました。25m自由形の山中つばさ君、50m平泳ぎの高橋かいと君、そして200mリレー(高橋かいと・橋本たくみ・元松ゆうき・山中つばさの4君)です。学年1クラスの学校では、他にない大変優秀な成績でした。

### 宇城市童話発表大会 9/3（土）(ラポート)

本校代表で、5年の井上さなさんが出場しました。無農薬のリンゴ作りを苦労を重ねて成功させた「りんごのおじさん」のお話をすてきに発表し、多くの拍手をもらいました。

### 不審者対策は、地域でのあいさつから

県内各所、宇城市内でも声かけ、追いかけるなどの不審者事案が起きています。子供達には、一人で歩かない、話しかけられたら大きな声で話す、「こども110番の家」など近くの家に助けを求めると指導しています。

地域での見守り、お世話になります。『挨拶運動が進んでいる地域には不審者が入りにくい』と言われていています。日頃より家庭、地域であいさつ習慣をつけましょう。

### 市の中学生海外派遣を引率(英会話の東 多賀子先生)

8/5~8/9の5日間で、宇城市中学生海外派遣団の通訳引率としてシンガポール研修に参加しました。ブーンレイ中学校には今回が8回目の訪問です。小川中からは1年生2名が参加しました。自己紹介ゲームや、チャイナタウン、セントーサ島での校外活動、2日間のホームステイを通じ、始めは大人しかった10人も、最終日には自信に満ちた表情で行動する場面が見られました。「経験は最良の師」です。この研修で一生ものの出会いと学びができたことでしょう。この研修は宇城市の中学生であれば誰でも申し込みできます。小川っ子も中学生になったら是非挑戦してくれることを期待しています。(続く)

### 【運動会を10/2(日)に開催します】

延期していた運動会の練習がスタートしました。恒例の「ソーラン節」「花笠音頭」「応援合戦」も行います。いくつかの種目は割愛になりましたが、地域の皆様との交流を取り入れた種目も新しく考案しています。ぜひ、お誘い合わせでお出てください。